

MONSEÑOR
JUAN FRANCISCO FRESNO
PRESIDENTE DE LA COMISION EPISCOPAL DE CHILE
P-R-E-S-E-N-T-E /

Una vez más nos dirigimos a Uds. sabiendo que, como ha sido vuestra costumbre, sabreis oírnos y sopesar con justicia lo que, desde nuestro dolor, pedimos.

Como es de público conocimiento, un grupo de familiares de detenidos-desaparecidos ha declarado una huelga de hambre en el edificio de la CEPAL, en Santiago.

Qué ha originado este acto que puede parecer desesperado? La constante angustia que madres, esposas, hijas o familiares, viven día a día. No saber de los seres queridos, no saber si están vivos o muertos, si sufren o dejaron de hacerlo, es un horrible ~~trauma~~ pesadilla que nadie, ni menos pastores cristianos, pueden soportar.

Sabemos, estimados Obispos, de los constantes ataques que habéis sido objeto. Cuando la Justicia se ~~sustiene~~ sustenta en elevados principios, siempre surgen los detractores que reafirman su acción en mezquinos y torcidos intereses. Sabemos que estáis al lado de los que sufren y, en este momento, el sufrimiento se ha sublimado en este grupo de familiares.

Por ese grupo, por nuestros seres queridos, y por nosotros, que gritamos hace tanto tiempo JUSTICIA, es que pedimos vuestro apoyo, vuestro cristiano y solidario apoyo, para que el conflicto termine y se oiga el grito angustiado de tantos: QUEREMOS SABER LA VERDAD.

FAMILIARES DE DETENIDOS- DESAPARECIDOS

Santiago, 21 de Junio de 1977.

000000-000000-000000